

Documento de preparación para el tratamiento de pulgas



La preparación adecuada es la clave para obtener excelentes resultados del tratamiento de pulgas. Si tiene alguna pregunta sobre alguna información presentada a continuación, no dude en pedir aclaraciones. Estamos aquí para ayudar.

Le pedimos que esté en su casa para dar acceso a el técnico antes del tratamiento. Si no puede estar en su casa, haga los arreglos necesarios para que este acceso sea proveído. Para su seguridad, le solicitamos que permanezca fuera de la casa durante 3 a 4 horas una vez que se haya otorgado el acceso.

Procedimientos de preparación



Aspirar



Lavar



Organizar



Trapear



Tratamiento

Antes del tratamiento



Si tienes mascotas, colócalas en una habitación que está lejos de las áreas de tratamiento o lleve a sus mascotas con usted el día en que realizara el servicio.



Lave la cama de las mascotas con agua caliente y póngalas a secar en un ciclo de alta temperatura dependiendo a la etiqueta.



Los perros y gatos deben ser tratados con productos de control para pulgas aprobado por el veterinario. El tratamiento para pulgas para animales debe ser terminado antes de que el técnico realice el servicio.



Cubra los acuarios y apague el sistema de filtración.



Trapee los pisos de madera y baldosas.



Si su garaje será tratado, por favor remueva todos los vehículos.



Aspire todos los pisos y muebles diariamente. Ponga atención especial a las áreas donde se acuestan tus mascotas. Cuando termine de aspirar ponga bolsas de aspiradora adentro de bolsas plásticas y arrójelas fuera de la casa.



Almacene utensilios, platos y recipientes de cocina para que estos no tenga contacto con el producto de plagas utilizado durante el servicio. Si es posible, cierre el Cocina durante el tratamiento.



Prepare el exterior de su hogar para el tratamiento recoja y guarde artículos que puedan estar en áreas de tratamiento. Ponga mucha atención a las áreas donde haya sombra como debajo de patios, porches cubiertos, y dentro de la casa del perro.

Después del Tratamiento

Los tratamientos de pulgas que realizamos generalmente resultan en una reducción inmediata de pulgas adultas, pero tenga en cuenta que puede ver algunas pulgas adultas de 7 a 14 días después del tratamiento inicial. Esto se debe a que los huevos de pulgas pueden sobrevivir al tratamiento. Pero, cuando emergen, se eliminarán horas después del contacto con los pesticidas residuales en su hogar.



Limpie todas las áreas de preparación de alimentos y cualquier utensilio, platos o recipientes de cocina que podrían haber estado expuestos al tratamiento para limitar la contaminación.



Aspire diariamente las alfombras para eliminar rápidamente las pulgas emergentes si usted no quiere esperar a que sean eliminados.

FAQ

¿Qué productos utilizaran para matar las pulgas? Muchos de los productos que utilizamos tienen reguladores del crecimiento de insectos que previenen el desarrollo de pulgas. También aplicamos pesticidas que están diseñados para matar pulgas adultas y pulgas en desarrollo (larvas) en contacto. Todos los productos utilizados por American Pest han sido aprobados por el EPA y ese tratamiento solo será completado por nuestros altamente capacitados profesionales.